

Korneuburg

Kinder als
Botschafter für
gesunde und
intakte Natur

Die Umwelt bewusst erleben und lebenswert erhalten. Das ist den Kindern vom Privatkindergarten „KIKO“ in Korneuburg ein großes Anliegen. Einmal pro Woche gibt es zur Freude der Kids einen Ausflug in die freie Natur. „Die Kinder haben schon auf Lianen geschaukelt, sind auf Bäume gekraxelt und haben Frösche gefangen“, berichtet Pädagoge Martin Kögler. Den Kindern ist Mülltrennung und Müllvermeidung wichtig. Statt Plastikspielsachen gibt es viel Holz. Gestern unterzeichnete Umweltlandesrat Stephan Pernkopf die Klimabündnis-Urkunde.



STEFAN STRAKA

Pol
Die
ges
Ein
Ka

Serie
Spor
aufat
lang
Band
ihr K
brüc
nen,
Fach
Mitte
Bezi
Mist
habe
ter i
und
Dien
Kom
freie
W
die I
rere
zu.
ware
weil
gen